

Mlle Allen devint une des élèves du couvent, où elle commença une vie nouvelle. La piété désintéressée des Sœurs lui causa une profonde impression et elle prit la détermination de prendre le voile. Sa mère, ses amis, son fiancé essayèrent en vain de la détourner de son projet. On la fit sortir du couvent et pour changer le cours de ses idées on lui ouvrit les portes du monde fashionable où sa beauté provoqua des sentiments unanimes d'admiration. Son fiancé lui fit les appels les plus tendres. Si tu veux faire la charité et te dévouer comme les Sœurs, lui disait-il, ma fortune est à ta disposition. Il ne demandait qu'à travailler à ses côtés et lui donner son concours.

Mais Mlle Allen resta inflexible. Elle avait l'énergie, le jugement et la fermeté de son père que tempérait l'amabilité d'un caractère profondément sincère. Fanny Allen se convertit à la foi catholique et entra comme novice au couvent. Sa vie au couvent de l'Hôtel-Dieu fut exceptionnellement heureuse. Ses vertus la firent aimer de tous et le récit de sa conversion lui acquit une renommée dans toute l'Amérique. Il ne se passait point de semaine sans que des étrangers, des amis ne vinssent au couvent pour voir la jolie Sœur américaine. — "The Beautiful American Nun" — comme ils l'appelaient tous. Après avoir prononcé ses derniers vœux, Sœur Fanny vécut onze ans et mourut âgée seulement de 35 ans.

Pendant ces onze années, elle fut l'heureux témoin de tant de conversions parmi ses parents et ses amis, que l'on a pu, après sa mort, traiter sinon de miraculeuse, mais certainement de providentielle, son entrée dans la religion catholique. Le médecin qui l'a soignée pendant sa dernière maladie, bien que protestant, fut tellement impressionné de tout ce qu'il vit qu'au dernier moment il s'agenouilla et promit d'embrasser la foi catholique. Il a tenu sa promesse et s'est fait moine.

Le fiancé de Fanny vendit ce qu'il possédait, le distribua aux pauvres et se fit prêtre. M. Barber, le ministre épiscopalien qui baptisa Mlle Allen, se fit également catholique et son fils et son petit-fils devinrent jésuites et missionnaires chez les sauvages.

Presque tous les parents et amis intimes de Mlle Allen suivirent son exemple et même encore, bien que la jolie Sœur américaine soit morte, l'on constate des conversions nombreuses parmi les descendants de sa famille. (1)

---

(1) Traduction empruntée au Monde Canadien.